

20.9.2014 Unsere Clubschwester Gretel feierte den 90. Geburtstag im kleinen Kreis.



Gretel feierte ihren 90. Geburtstag im Kreise ihrer Familie und einigen Freunden bei einem lukullischen Mahl im Kieler Yachtclub. Ich war als Clubschwester und Freundin dabei.

Für Gretel und uns war es ein gelungener Abend mit interessanten Gesprächen. Wir freuen uns, dass sie ihn in geistiger Frische und Fröhlichkeit genießen konnte.

Für ihren weiteren Lebensweg wünschen wir, dass sie uns noch lange erhalten bleibt.

Gudrun Netter

